

# In Europa angekommen

Danny June Smith aus Langenselbold ist Goldener Countrystar 2014

Langenselbold (kb). Ob der kleine Gismo verstand, warum sein Frauchen am Samstagabend so aus dem Häuschen war? Seine Beglückung zeigte der erst 16 Wochen alte Spanielwelpen jedenfalls genauso überschwänglich wie die Freunde und Fans von Countrystar Danny June Smith, die am Samstagabend auf einen weiteren Preis der Selbolderin anstoßen konnten: Danny heimste am späten Abend den europäischen Preis Goldener Countrystar 2014 ein.

In ihrer Wohnung hatte die erfolgreiche Sängerin ihre Lieben um sich geschart, um der Bekanntgabe des Gewinners beizuwohnen. Diese dreistündige Galanacht wurde aus Linz an der Donau von WO-TV live im Internet übertragen. Und das erwies sich als überaus spannend.

Die Köpfe gen Monitor gereckt, fieberte die fröhliche Schar – die kleine Wohnung war brechend voll – der Eröffnung des Gewinners entgegen. Fünf Umschläge waren es zuletzt, die von den Moderatoren noch zu öffnen waren und den



Stolz zeigt Danny June Smith ihren Preis.

(Foto: Biehl)

Gewinner enthielten. Natürlich machten es die Sprecher spannend und sorgten entsprechend auch in Dannels Wohn-

zimmer für feuchte Hände und schnell klopfende Herzen nicht nur bei der sympathischen Selbolderin.

Doch dann waren vier Umschläge geöffnet und es stand fest: Danny June Smith ist der Goldene Countrystar 2014.

Freudentränen bei Danny, Küsschen von allen Seiten und natürlich reichlich Sekt, um auf diesen Erfolg anzustoßen. Gleich darauf der erste Telefonanruf mit Glückwünschen, und auch im Folgenden wollte das Telefon und Handy gar nicht mehr stillstehen.

„Ich bin überwältigt. Danke an alle meinen treuen Fans für dieses tolle Ergebnis“, sagte eine schier sprachlose Danny June Smith kurz nach Bekanntgabe. Mit 3024 Stimmen hatte sich die Selbolderin mit gehörigem Abstand an die Spitze setzen können. „Es ist nicht nur mein Preis, es ist auch eurer“, so die sichtlich gerührte Sängerin, die damit einmal mehr bewies, dass sie ihre treuen Fans immer im Herzen trägt. „Ihr seid die besten Fans der Welt, danke“, lachte eine überaus glückliche Danny June in die Kamera, über die sie mit der Live-Übertragung in Linz verbunden war.

Für den Goldenen Countrystar 2014 gab es insgesamt 62 Nominierungen, die von der

Internetgemeinde vorgeschlagen und von der Jury bestätigt wurden. Vom 1. März bis zum 20. Juni hatten die Fans Zeit, ihr Online Voting abzugeben. Am Samstag folgte schließlich die Bekanntgabe der Plätze eins bis fünf.

Für Danny wird im kommenden Jahr eine Country-Nacht veranstaltet, bei der sie sich gemeinsam mit den Zweit- und Drittplatzierten präsentiert. Danny June obliegt dabei das Vorschlagsrecht des Veranstaltungsortes. Und natürlich, so verriet sie, sehe sie die Veranstaltung auf jeden Fall gerne in ihrer Heimatstadt. Ihre Fans dürfte das freuen.

„Es ist ein wahnsinnig tolles Gefühl. Jetzt bin ich in Europa angekommen.“ Das sei so passend, weil sich für das kommende Jahr bereits zahlreiche Auftritte im europäischen Ausland angekündigt hätten.

Für Danny June geht das Musikgeschäft nun aber erst mal in heimischen Gefilden weiter. Gestern schaute zudem das Fernsehen bei der blonden Sängerin vorbei. Bereits am kommenden Wochenende geht es mit Auftritten auf Weihnachtsmärkten und Konzerten weiter.